

SCRIP
TOME SU VE

CONCEPCION (CHILE), miércoles 26 de marzo de 1986. — Precio (IVA incluido): \$55,00 — EDICION de 18 páginas.

Rector anuncia el acuerdo hoy:

Solución en la U.

- Rector Von Plessing: las personas involucradas no pueden pretender "borrón y cuenta nueva".
- Hay ciertas condiciones que hemos puesto, que garantizan una vida académica y universitaria normal dentro de la Universidad de Concepción.

Solución en la Universidad de Concepción. El anuncio que espera con vivo interés la comunidad universitaria y regional lo hará hoy, a las 9.30 horas, el rector de esa casa de estudios, Carlos von Plessing. Primero informará al Consejo Superior y, posteriormente, lo hará a los medios de comunicación.

Así lo adelantó ayer el propio Von Plessing en declaraciones a EL SUR, en presencia del Secretario de la Universidad de Concepción, abogado Gus-

tavo Villagrán. Tal como ha sido su norma, se abstuvo de entrar en más detalles sobre la solución que se obtuvo. Sólo dijo que las conversaciones "van bien encaminadas, realmente van bien y yo espero que en el día de mañana (hoy miércoles), podamos tener una información definitiva". Respecto de si la solución estaría dada con el reintegro de los dirigentes de la FEC y tres docentes de los docentes exonerados, dijo que "no quiero entrar en detalles, todo

esto forma parte de la solución final". Reiteró que las personas involucradas no pueden pretender un borrón y cuenta nueva. "Hay ciertas condiciones que hemos puesto y espero que la gente las acepte, porque no pretendemos violentar a nadie. Son condiciones mínimas que garantizan una vida académica y universitaria normal dentro de la "U".

— ¿Vuelven todos los dirigentes de la FEC y los docentes exonerados? (insistimos).

— Eso es lo que se va a saber mañana (hoy miércoles). Perdónenme que no entre en más detalles, pero, dado que es un conflicto de la Universidad, tengo que informar primeramente a la comunidad universitaria, que es la que ha vivido el problema y, también, a mis asesores más directos, que son los deca-

nos. Después de eso, encantado me reúno con ustedes.

Von Plessing agregó que así como la autoridad universitaria tuvo el buen gesto de no recurrir a la Suprema, esperaba también gestos correspondientes de las otras partes, como el no insistir en el llamado a Claustro Pleno.

En cuanto al rector titular, Guillermo Clericus, dijo que se encontraba en Santiago desde el jueves en control médico.

Un dirigente de los académicos, por su parte, dijo a EL SUR que ellos daban por superado el conflicto y que, salvo un cambio de última hora del Rector, la crisis estaba superada con el retorno de los tres docentes y la condición de, en el futuro, "privilegiar los conductos regulares que existen en la Universidad para plantear los problemas".